



PARTI DEMOCRATIQUE GABONAIS

Verbatim

Cérémonie d'ouverture du 11^e congrès ordinaire du Parti Démocratique Gabonais

Distingué Camarade Président Ali Bongo Ondimba

« Le Gabon de 2017, et dans trois semaines de 2018, n'est pas le Gabon de 1968. La société a évolué, le monde évolue. Autour de nous, tout bouge. Si nous restons immobiles, nous sommes condamnés au déclin. Retroussons-nous donc les manches et remettons-nous, avec vigueur et entrain, au travail. »

« Les Gabonais attendent nos propositions. Nos propositions pour remédier aux maux sans tabou qui minent notre société. J'ai nommé la mal-gouvernance dans l'action publique, la corruption à laquelle se livrent quelques-uns et qui jettent l'opprobre sur tous. Mais aussi le clientélisme, la faiblesse du sentiment d'intérêt général et l'inégalité des chances. »

« Il faut user de la confiance que le peuple nous a donnée pour changer le pays, changer la société, changer la vie des Gabonaises et des Gabonais... Chers camarades, il faut remédier aux maux qui frappent notre société, il faut également renforcer les atouts – Et ils sont nombreux – qui sont les nôtres. Et quels sont ces atouts ? Un Etat fermement engagé sur la voie de la réforme et qui est bien décidé à renforcer son efficacité. »

Camarade Secrétaire général Éric Dodo Bounguendza

« ... malgré les concordances et les discordances des notes musicales, malgré les harmonies et les désharmonies des notes musicales, les responsables du Secrétariat Exécutif, les autres responsables de notre parti et surtout la base, se sont engagés à entamer une bonne mise en musique de votre nouvelle vision. »

« La méthodologie retenue sera de collationner les apports provinciaux par thématiques et de les enrichir lors de ce congrès, afin d'en sortir la substantifique moelle de chaque thématique, sous forme de résolution. Lesquelles résolutions feront l'objet d'une feuille de route pour notre grand parti. »

« ...toutes ces réformes qui vous tiennent à cœur apporteront, assurément, une nouvelle vitalité, une nouvelle énergie et une nouvelle vigueur utile à notre grand parti, en ces temps modernes. Avec l'appui de la base, colonne vertébrale de notre grand parti, nous rendrons le PDG plus efficace, cohérent et vigoureux. »



Président du Cercle des Libéraux Réformateurs, Jean-Boniface Assélé

« Notre présence ici témoigne à suffisance, Monsieur le Président, de l'attachement des dirigeants et militants des partis alliés à cette politique et à la relation qui rassemble nos partis autour du socle que vous représentez en votre double qualité de Président de la République, chef de l'Etat, et de Président de la Majorité républicaine et Sociale pour l'Emergence. »

« Notre adhésion et notre attachement à la Majorité qui réunit autour de votre action des forces politiques diverses, n'est pas un choix de circonstance. Elle est pour nous, à l'étape actuelle du développement de notre processus démocratique, une formule parmi les plus porteuses d'espérance. »

« Le PDG, premier parti du Gabon, cristallise les espérances de nos compatriotes. C'est l'occasion pour nous ici d'encourager les efforts observés dans la mise en œuvre du processus de « régénération et de revitalisation » engagé par les responsables de l'actuel secrétariat exécutif de ce parti, afin de promouvoir et d'asseoir la libre expression de la base, socle du développement démocratique. »